

LA MUJER....

Viene de la Pagina 6

máticamente.

Estas cosas, señores, que parecen increíbles, pasan, sí señores, pasan y en nuestro medio. Casos esos que deben terminar por vergonzosos y por injustos

Como lo es, el caso muy comentado por cierto, el de una trabajadora que no hace mucho se le despidió de su colocación, por el DELITO de negarse a ponerse en el pecho una placa, sí, una placa, ordenada por el patrón, esto es digno de estudio, e igualmente el caso del chauffer que llevaba un pedazo de hielo de su propiedad y que al pasar por su misma casa, lo dejó en ella, y que ese DELITO le costó el puesto; es digno también de mencionarse.

Pero no nos apartemos de la realidad, de la evidencia concreta, por llamarla así, de los hechos a ojos vistos y comunes actualmente!

En donde se esquilma, se explota inmisericordemente al trabajador, a la empleada, es en las horas extras de trabajo, aquí sí podemos decir más. Esas pobres y desvalidas empleadas de fondas, restaurantes, refresquerías y de almacenes, las horas extras que trabajan no las cuentan, no importa que trabajen un poquito más, es en beneficio de ellas mismas, les dice el patrón o

la doña, pues la cosa está mala y hay que aprovechar mantener abierto el establecimiento el mayor tiempo posible.

Pero cuando por una casualidad, escúchenlo bien, cuando por una casualidad, necesitan estas empleadas asistir aunque sea a la madre, porque se encuentra enferma y postrada en cama, o atender a un familiar cercano por igual causa, no hay permiso.

Es esto justo, es esto humano o razonable, que suceda este estado de cosas desde nuestros albores primeros de la República. Estriba en la irresponsabilidad de parte de quienes siendo rectores, autorizados legalmente por parte de autoridad superior y por ende competente, no cumplen con su deber, por que sencillamente desconocen ese deber. Aludimos aquí no al Tribunal del Trabajo directamente, sino a su andamiaje en sí, el que actualmente cuenta con lacras morales, por lo que se impone su depuración y nada más indicado que ese movimiento sea encabezado por todos, absolutamente todos los Sindicatos u organizaciones cívicas en toda la Nación, pues no olvidéis el pensamiento de ese gran pionero de la democracia nortea: "Todo lo que sirve al sindicalismo sirve a la Nación. Todo lo que le obstaculiza, es traición".

UN TRABAJADOR

Programa

De graduación del Instituto Obrero Chiricano, en el Club de Empleados Tribaldos, el 31 de Enero a las 7 p.m.

- 1—Himno Nacional.
- 2—Bendición del proyector cinematográfico.
- 3—Discurso por S.S.I. Monseñor Tomás A. Clavel M.
- 5—Repartición de Diplomas, por el representante de la Caja del Seguro Social, señor José L. Jované Mendoza.
- 6—Palabras por el señor Luis M. Almengor, en nombre de los graduandos del Instituto Obrero Chiricano.
- 7—Marcha Panamá.
- 8—Palabras por el Secretario del S.T.L.D.
- 9—Baile de gala, amenizado por los Ases de Tito Muñoz.

LISTA DE LOS GRADUANDOS

Aida Ríos, Clara M. de Carrasco, Graciela Canales, Nelly Barraza, Priscila González, Rosalba Ríos, José Tugrí S., José B. Degracia, Jorge H. Barlet, Luis M. Almengor, Luis A. Quintana J., Pedro Salinas A., Federico Delcid, Sebastián Sánchez O.

FEDERACION...

Viene de la Página 3

mocráticas del mundo sindical, así como invitados de honor al movimiento federativo.

Hay gran entusiasmo entre el elemento obrero sindicalizado de Chiriquí o sabemos que los señores José Antonio Barraza, Germán Patiño, Eliseo Esquivel, representan en la Federación a la Unión Sin-

dical de Choferes y Similares, mientras que los señores Sebastián Sánchez, Pedro Salinas y Luis Almengor representan al Sindicato de Trabajadores Libres y Democráticos de Chiriquí.

Los otros organismos sindicales están efectuando su escogencia para enviar al Comité Organizador los nombres de sus representantes legales, escogidos mediante democrática elección.

EL AGRICULTOR CHIRICANO

Trabajadores del campo y de la ciudad cuando necesiten: alimentos para aves de corral, productos veterinarios, maquinarias agrícolas, ferretería y plomería en general para su taller o granja, acuda al Agricultor Chiricano del Ingeniero

FRANK LINARES - David

VIRGILIO VERGARA OBALDIA

Saluda a los sindicalistas libres y democráticos de Chiriquí augurando para la clase trabajadora, días de redención económica.